

## Puting Beliung Terjang Wilayah Kajen dan Sebagian Kec. Karanganyar

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.PUBLIKJATENG.COM](http://PEKALONGAN.PUBLIKJATENG.COM)

Nov 7, 2022 - 14:25



Pekalongan – Bencana angin puting beliung menerjang wilayah Kajen dan sebagian wilayah Kec. Karanganyar. Puluhan pohon tumbang, beberapa tiang listrik roboh dan rumah warga serta bangunan yang rusak.

Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H saat dikonfirmasi mengatakan puting beliung terjadi pada Minggu (06/11) sekitar pukul 13.30 wib. “Dari data yang kami terima, ada 5 rumah yang terdampak puting

beliung yakni 2 di wilayah Kajen dan 3 di wilayah Kec. Karanganyar. Dan terdapat 7 titik puting beliung yang mengakibatkan 30 pohon tumbang,” ujarnya, Senin (07/11).

AKBP Arief menambahkan untuk 10 pohon besar yang tumbang dan menutupi jalan, pihaknya sudah melakukan pembersihan dan evakuasi sehingga sudah bisa dilewati masyarakat umum pengguna jalan. Saat malam kejadian, Kapolres menyampaikan sudah berkoordinasi dengan PLN dan malam itu juga sekitar pukul 00.00 wib, listrik sudah nyala di bagian sebelah barat Kajen.

“Hari ini sebelah timur Kajen akan nyala, karena saat ini masih masih progres pemasangan trafo, dimana 4 trafo kemarin robohm,” jelasnya. Lebih lanjut, beliau mengatakan untuk korban ada 1 orang yang mengalami luka ringan dan sudah keluar dari rumah sakit. Menindak lanjuti kejadian tersebut, Polres Pekalongan beserta jajaran akan melaksanakan bakti sosial.

"Untuk 3 hari kedepan, Polres Pekalongan dan jajaran melakukan bakti sosial, memberikan bantuan baik tenaga maupun bantuan lainnya untuk melakukan recoveri masyarakat terdampak musibah,” ungkap Kapolres. Disampaikan pula, bahwa Mapolres Pekalongan yang terkena dampak dari puting beliung, hari ini sudah normal kembali untuk kegiatan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolres Pekalongan mengimbau kepada masyarakat baik masyarakat pegunungan maupun sekitar wilayah dataran harus berhati-hati dengan curah hujan yang cukup tinggi dan angin kencang. “Perhatikan keselamatan ketika hujan sudah mulai turun dan kurangi bepergian saat hujan,” tuturnya.(ed)